



profesionistas más capaces y más sensibles a las necesidades de su entorno también”.

Por su parte, el Director del Tecnológico Nacional de México en Celaya dijo que “pronto esperamos que tengan una casa propia en la que el desarrollo de los ingenieros e ingenieras que forma el Tecnológico Nacional de México, sea la punta de lanza para un desarrollo mucho más grande, mucho más profundo y mucho más exitoso en la vida profesional”.

Reconoció que, desde hace tiempo, éste ha sido el anhelo de la comunidad de Apaseo el Grande, el tener un lugar para el desarrollo de sus futuros profesionistas. Añadió que una vez que se cumplan los tiempos legales y se tengan las escrituras se iniciarán los procesos para atraer recursos que permitan tener la infraestructura física necesaria.

Durante el protocolo se leyó ante los presentes, el acuerdo de Ayuntamiento que avala la donación de dicho terreno en el que también se acordó respetar espacios como la cancha de futbol de lo que actualmente es una deportiva



**Municipio de Apaseo el Grande**  
Jardín Hidalgo 105, Zona Centro.  
Apaseo el Grande, Gto. C.P. 38160  
T. (413) 158 2005  
[apaseoelgrande.gob.mx](http://apaseoelgrande.gob.mx)

**#SumemosActitudes**